

# Itinerario Circuito Sur de Marruecos: Marrakech, Essaouira y Kasbahs

1º Día:

A la llegada al aeropuerto de Marrakech, traslado hasta tu Riad, donde estarás alojado los próximos cuatro días. Marrakech posee monumentos y lugares emblemáticos que la hicieron merecedora de Ciudad Patrimonio de la Humanidad.

Una de las plazas más conocidas y visitadas de África, Djemaa el Fna, centro neurálgico de la ciudad, es la seña más reconocible y el lugar de encuentro de lugareños y visitantes, donde el ambiente va cambiando a medida que van pasando las horas y la transformación de la plaza es tan fascinante como lo son sus colores, sus olores, sus sonidos.

Pasear por la medina y comer en puestos callejeros los más sabrosos platos marroquíes es un placer en esta ciudad, que se jacta de tener uno de los atardeceres más bellos del mundo.

3º Día: Marrakech - Essaouira - Marrakech

Desayuno y día libre en Marrakech. Las compras, la gastronomía, las gentes, un masaje, un tatuaje de henna... la gestión del tiempo es tuya

5º Día: Marrakech - Ait Benhaddou - Ouarzazate - Marrakech

Tan sólo el desayuno es tu obligación. El resto, distribúyelo como quieras hasta la hora convenida en que te buscaremos en el riad para llevarte al aeropuerto y tomar el vuelo de regreso.

Tendrás tiempo para despedirte, por esta vez, de Marrakech y, estamos seguros, deseando volver en cualquier otra ocasión. Nosotros nos despedimos también hasta la próxima aventura.

Feliz regreso

7º Día:

Salida en vuelo regular con destino Marrakech

2º Día: Marrakech

Desayuno y salida hacia Esauira, una excursión casi obligada desde Marrakech, conocida como Mogador en su época de colonia portuguesa, y con otros sobrenombres relacionados con su belleza, Esauira mantiene el encanto de ciudad antigua, conservando el trazado de su medina, la fortificación de sus murallas, su rico folklore y la preservación del legado cultural de judíos, europeos, árabes y bereberes, en una fusión única de tradiciones.

El viento y las playas atlánticas hacen el resto para que Esauira sea una de las ciudades más visitadas de Marruecos, principalmente durante la temporada de festivales.

Tendrás tiempo suficiente para enamorarte del lugar, sin duda.

4º Día: Marrakech

Hoy nos vamos de excursión, después de desayunar, a Ouarzazate y Ait Ben Haddou, perfecta para amantes del cine, de la arquitectura y de los paisajes deslumbrantes en general.

Atravesaremos el Alto Atlas por el puerto de Tichka (el paso de carretera más alto de África) donde podremos admirar las cumbres del Atlas y los bonitos pueblos bereberes con casas tradicionales de adobe.

Llegaremos al ksar fortificado de Ait Ben Haddou, el mejor conservado en Marruecos. Descubrirás el encanto de sus impresionantes kasbahs, que tantas veces ha servido como escenario natural en numerosas películas y que te harán recordar escenas a cada paso.

Luego, continuaremos hacia Ouarzazate, la puerta del desierto, conocida como la ciudad silenciosa. Te recomendamos visitar la kasbah Taourirt antes de regresar a Marrakech.

6º Día: Marrakech

Llegada a tu ciudad de origen